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白木会員

あけましておめでとうございます。

今年もよろしくお願いいたします。

長屋親睦委員長よりニコニコ献金報告
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日
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河東郡音更町木野大通西7丁目１ ハピオ木野内

富田　秀彦

事務局・例会場
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会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

みなさん、こんにちはー。

先週は夜間例会に多くの会員の方が参加されました。多くの仲間

が集まってワイワイガヤガヤするのはとても楽しいですよね。例会

も毎回多くの方と出会いたいものですが、なかなか都合がつかず

難しいのかもしれません。

さて、今月は職業奉仕月間です。ですから、ロータリーに顔を出さ

ず、自分の仕事に邁進しよう。というわけではありません。ロータ

リーにも参加して自分の仕事にも邁進しようということです。

おととい私の病院のスタッフから、体調悪く病院に行くのでお休

みくださいという電話がありました。その後、風邪ではなくて妊娠し

たというのです。新婚さんなので、もしかしたらと思っていましたが、

本当にそうだということを聞いた時にはやっぱりびっくりしました。

経営者の立場から考えると彼女が長期にいなくなることは病院に

も大きな影響が出ることも頭に浮かびましたが、一人の人としてみ

るとこれは大変めでたいことで、まずはおめでとうということでしょ

う。今はつわりで寝たきり状態ということですが、そこから早く復帰

してまずは子供を生む準備をしっかりとしてほしいものです。それ

から落ち着いたら病院にもどって一緒に仕事をしたいと思います。

仕事をやって行く上で、人というピースが一つでもかけるとその歯

車はうまく回らなくなることを大きく実感した出来事でした。

先日、田中義博会員のお父様がなくなり、本日お通夜ということで

す。ご冥福をお祈りいたします。お時間のある方は参列お願いい

たします。

ニコニコ献金



 

　　第4回クラブ協議会　村瀬副会長より開会あいさつ

クラブ協議会　各委員会より報告

富田幹事より会務報告

多田出席副委員長より出席報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀

例会案内

出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏出席委員長：長屋正宏

　１月２５日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（職業奉仕委員会）

　２月　１日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（国際奉仕委員会）

　２月　７日 (火）　７クラブ合同例会　　　　　　　　　　　　　　　　　（理事会）
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